



Mejora de la gestión - garantía de suministro

Adjudicada la mejora de abastecimiento y pavimentaciones en Apiés (Huesca)

- Se trata de una obra de restitución territorial por el embalse de Montearagón y supone una inversión de 246.369 euros

27, may. 2020- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) ha adjudicado el proyecto de mejora de abastecimiento y pavimentaciones en Apiés, una obra de restitución territorial por el embalse de Montearagón, por un presupuesto de 246.369 euros a la empresa Sumelzo, S.A..

El proyecto incluye diversas obras de acondicionamiento en el núcleo urbano de Apiés, como son pavimentaciones en calles, la construcción de un muro de contención en la parte final del cementerio y la reposición de las redes de abastecimiento y saneamiento en los tramos donde se proyecta la nueva pavimentación.

También se prevé acondicionar una isleta central (con plantaciones de césped y árboles y la instalación de farolas y bancos de hormigón) y en la confluencia de las calles de la Ermita y Alta, una zona verde a modo de plaza.

Síguenos en